

De :

A : enquete.dupferme

Date : lundi 20 septembre 2021 15:08:33

Bonjour,

Bénévole dans une association de protection animale de Nantes (44), je ne connais que trop la misère des chats errants et les nuisances, bien involontaires de leur part, qu'ils peuvent provoquer pour les voisins.

Les chats de la ferme pédagogique sont stérilisés, suivis par leur nourricière. Les petits abris sont propres et plutôt agréables à l'œil.

Il n'y a aucune raison de ne pas aider cette femme qui se bat corps et âme pour eux en déplaçant ces abris où elle le demande.

Je vous remercie pour elle et pour les chats

Bien cordialement

Christine



L'absence de virus dans ce courrier électronique a été vérifiée par le logiciel antivirus Avast.

www.avast.com